EN BUSCA DE TRATAMIENTO.-York, febrero 15. La niña Abir Solh, de cuatro años, en brazos de su madre a su llegada a Nueva York el lunes, por la noche, en camino a un hospital, donde la menor recibirá tratamien-to para una herida en un ojo, ocasionada por la lucha del año pasado, en Beirut. Abir es uno de los 12 niños heridos en la guerra libanesa, que llegaron a Estados Unidos para recibir trata-

Afirma George Shultz La Unica Solución es el Crecimiento Económico

15 (UPI).— Al examinar los problemas económicos mundiales, el Secretario de Estado norteamericano George Shultz, dijo hoy ante el Congreso que la única solución perdurable es el crecimiento de la economia.

En su comparecencia ante la Comisión de Rela-ciones Exteriores del Se-nado, Shultz indicó que el crecimiento depende de la comparación de la cooperación entre todas

WASHINGTON, febrero las economias del mundo. Shultz es graduado en Economia.

En su opinión, Estados Unidos debe continuar tra-bajando para mantener abierto el sistema de co-mercio internacional, mejorar el Sistema Monetario Mundial y tratar de asegurar la estabilidad política en todo el mundo

Shultz declaró que la lla mada "deuda bomba", la

-Favor pase a la página 21.

Ejército Libanés Ocupa Zona Oriental de Beirut

BEIRUT, febrero 15
(UPI).— El Presidente
Amin Gemayel, que desea
ampilar la participación
multinacional en el Líbano, envió hoy su Ejército a
los barrios cristianos del
Este de Burry cardo de los Este de Beirut, sede de las fuerzas libanesas, milicia equipada y entrenada por

Las tropas ocuparon el sector oriental sin inciden-tes, aunque aun tienen que neutralizar a las podero-sas fuerzas libanesas, que

gentes castrenses y politi-cos los milicianos cristianos, que sacaron ya de la ciudad la mayoría de sus armas pesadas, per-manecieron hoy ausentes

Un solo centinela arma--Favor pase a la página 23.

Actividad de la Iglesia en L.A. Revisará CELAM

que será inaugurada el 9 de marzo en la Catedral de Puerto Principe, por el Papa Juan Pablo II, hará una revisión de la actividad de la Iglesia en la América Latina.

America Latina.

La reunión, que congregará a 60 cardenales, arzobispos, obispos y sacerdotes, evaluará fundamentalmente el cumplimiento por los 22 Episcopados na-

BOGOTA, febrero 15 cionales de las orienta-(AP).— La XIX Asamblea ciones trazadas en 1979, en del Consejo Episcopal La-tinoamericano (CELAM). Puebla, México, informó Puebla, México, informó monseñor Héctor Urrea, Subsecretario del CELAM, que tiene su sede aqui.

Recordó que la Iglesia Católica latinoamericana adoptó en Puebla, cuatro opciones fundamentales: Por los pobres, por los jóvenes, por la familia y por las vocaciones sacerdota-

Opinó que en general la -Favor pase a la página 23.

Shultz Apoya el Aumento de la Ayuda Militar a El Salvador

WASHINGTON, febrero 15 (EFE).— El Secretario norteamericano de Esta-do, George Shultz, defendió hoy el incremento de la ayuda militar al Gobierno salvadoreño, diciendo que la situación militar en el

país lo requiere.
Para 1984, la Administración Reagan ha pro-puesto conceder a El Sal-vador 86,2 millones de dólares en ayuda puramente militar, 120 millones en asistencia económica de

seguridad, y tan sólo 38 millones en concepto de ayuda al desarrollo.

ayuda al desarrollo.

Los 86,2 millones suponen más del triple de lo asignado por el Congreso, para el año fiscal 1983, mientras la ayuda económica fue recortada en 20 millones, señaló el Senador republicano Larry Pressier, en una reunión del Comité de Relaciones Exteriores en la que Shultz, hablaba de la dificil situación económica

ASISTEN A FIESTA. - Nueva York, febrero 15. La hija del actor Richard Burton, María Burton. y su esposa Steven Carson, en la tienda de modas Fiorucci, durante una fiesta para el fotógrafo Francesco Scavullo.

Leve Baja en **Bolsa Valores** de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 15 (AP).— Los precios de las acciones bajaron hoy levemente, después que el promedio industrial Dow Jones pasó brevemente el nivel 1 100.

El Promedio de 30 acciones principales subió ayer 10,60 puntos y cerró en un nivel récord de 1.101, al que llegó al promediar la tarde de hoy pero al cierre bajó 4 a 1.093,10.

Los analistas dijeron que los inversionistas con-tinuaban respondiendo con entusiasmo a los indicios de que la economia empezaba a recuperarse de la

recesión.

Pero agregaron que quedaba por verse si el mercado continuaria su ascenso sin esfuerzo.

Cuando el promedio llegó a 1.100 por primera vez el 12 de enero, rápidamente ce-dió en medio de una actividad de toma de ganancias

Muchos observadores también expresaron preocupación por el re-ciente aumento en las tasas de interés. Las alzas superaron le-

-Favor pase a la página 21

Transportistas dan Ultimátum en Honduras

TEGUCIGALPA, febrero 15 (ACAN-EFE) — Di-rigentes del transporte ur-bano de Honduras dieron plazo hasta las doce de la noche de hoy, para que el Gobierno resuelva una serie de peticiones, caso contrario mañana estarán en huelga indefinida.

Según los transportistas, la huelga se iniciará primero en todo el sector no-roccidental del país, donde el movimiento de personas es sumamente importante afectaria sectores productivos cuyos efectos multiplicadores incidirian gravemente en la eco-nomía nacional.

Los dirigentes señalaron que se resta importancia a rumores de que el Estado podría recurrir a la milita-rización del transporte, para obligar a las empre-sas a prestar el servicio al público.

Una situación similar se presentó el año pasado, cuando los transportistas decidieron irse a un paro de labores, pero los militares se hicieron cargo del

-Favor pase a la página 21.

Esa desproporción entre ayuda militar y asistencia al desarrollo llevó al Senador Pressler a preguntar a Shultz si, a su juicio, la so-lución del problema salvadoreño debe ser de tipo mi-

"La solución en El Sal-vador tiene que surgir en

un crecimiento económico.
A nuestro juicio, la situación militar es tal que (los salvadoreños) necesitan la inyección de ayuda militar, que estas cifras representan", repuso el Secretario de Estado.

No se Negociará con la Guerrilla: Chávez Mena

SAN JOSE, Costa Rica, febrero 15 (AP).— El Canciller salvadoreño, Fidel Chávez Mena, relteró aquí que el Goblerno de su país pagediará con los grupos propositivas de la companio del companio de la companio del companio de la companio del companio del companio de la companio del compani no negociará con los gru-pos guerrilleros, que lu-chan por el poder en El Salvador, mientras no depongan las armas.

'No es posible negociar porque sería inadmisible que los grupos guerrilleros tuvieran participación al mismo nivel de un Gobierno que es el producto de un proceso democrático al que insistentemente se han negado a incorporarse", a-gregó el funcionario.

Hizo su declaración du-rante una rueda de prensa,

que se efectuó para infor-mar sobre los resultados de una reunión realizada con sus colegas de Hondu-ras y Costa Rica, en la que se analizaron la situación centroamericana y las po-sibilidades de hacer efecti-vas propuestas encamina-

das a pacificar la región.
Preguntado Chávez
Mena sobre la posibilidad
de negociaciones en su país entre el Gobierno y re-presentantes de los grupos guerrilleros, para poner fin al conflicto en El Salva-dor, declaró que "esa posi-bilidad no existe mientras los alzados en armas no las

-Favor pase a la página 32

Medidas de Emergencia para Crear Empleo E.U.

(EFE).- Presionado por sus consejeros y por la oposición demócrata del Congreso, el Presidente Ronald Reagan ha accedido finalmente a presentar un programa para la creación de puestos de tra-

bajo. Se trata de una serie de medidas de emergencia, que costarán 4,300 millones de dólares, destinadas, sobre todo, a reducir un índice de desempleo, superior, desde hace meses, al 10 por ciento.

Y es también el primer gesto de compromiso de Reagan con la oposición

WASHINGTON, febrero demócrata, mayoritario en la Cámara de Repre-sentantes, y con los secto-res más críticos de su pro-pio Partido Republicano.

De cualquier forma, los demócratas, a través de su democratas, a traves de su portavoz, Thomas O'Nell, ya han advertido que este programa bendecido por la Casa Blanca, lo conside-ran sólo como "un primer """.

paso". Su propósito es seguir presionando para añadir, por lo menos, 1,000 millo-nes de dólares más a la cifra inicial.

La suma será invertida

-Favor pase a la página 51.



GANA CARRERA. - Olney, Inglaterra, febrero 15. Linda Carey, de 31 años, ganó la carrera anual de los panqueques de Olney, con tiempo de 66.4 segundos. La carrera se remonta al año 1445. (UNIFAX II de UPI).